

Sind in den Bereichen Staatsanwaltschaft/Polizei/Sanität und Feuerwehr Sicherheit und Einsatz noch gewährleistet?

Durch mehrere Medienberichte wurde in Erfahrung gebracht, dass im JSD und innerhalb der verschiedenen Abteilungen grosse Unstimmigkeiten vorhanden sind.

- Staatsanwaltschaft: Bei der Staatsanwaltschaft herrschen grosse Auseinandersetzungen, welche die Zusammenarbeit zwischen dem Departement Vorsteher und der Staatsanwaltschaft sehr beeinträchtigen.
- Polizei: Durch Polizeiangehörige und den Polizeibeamtenverband wird massive Kritik gegen den Departement Vorsteher sowie die Führung ausgeübt, welche die Zusammenarbeit enorm erschwert.
- Sanität: Bei der Sanität ist der Druck und die Unmenschlichkeit durch die Führung so hoch, dass eine grosse Unzufriedenheit herrscht.
- Feuerwehr: Bei der Feuerwehr herrscht eine grosse Unsicherheit. Zum Personalmangel und den vielen Überstunden wird ein neues Arbeitsreglement eingeführt. Das Personal realisiert, dass mit diesem Reglement die Regierung schlechtere Arbeitsbedingungen für das Personal sowie eine schlechende Sicherheitsverschlechterung für die Bevölkerung in Kauf nimmt.

Durch diese Art der Personalführung häufen sich die krankheitsbedingten Abwesenheiten. Es macht den Anschein, dass die Situation zwischen dem Regierungsrat und den verschiedenen Abteilungen insbesondere zu der Staatsanwaltschaft, Polizei und Feuerwehr verfahren ist und die Zusammenarbeit dadurch mehr als erschwert ist.

Ich ersuche den Regierungsrat, mir die unten aufgeführten Fragen zu beantworten:

1. Ist durch den massiven Druck auf die Mitarbeiter und die enorme Unsicherheit, Unzufriedenheit und Krankheitsausfälle des Personals die Sicherheit und der zu erfüllende Auftrag in Basel noch gewährleistet?
2. In den oben aufgeführten Bereichen herrscht enorme Unzufriedenheit. Wie oben erwähnt ist die Zusammenarbeit zwischen dem Departement Vorsteher und den Abteilungen mehr als erschwert. Wäre es nicht sinnvoll, um wieder Ruhe und Zufriedenheit in die Staatsanwaltschaft, die Polizei, die Sanität und die Feuerwehr zu bringen, wenn diese Bereiche bis zu den Wahlen ein anderer Regierungsrat übernehmen würde und somit wieder effizienter gearbeitet werden kann?

Eduard Rutschmann